

今年も枝高をよろしくお願ひします。

校長 辻 芳恵

2023年が始まりました。3学年は高校生活の締めくくりの時期です。卒業後は社会人として、あるいは進学後に専門的な知識、技術を活かして、いずれもこれからの日本ひいては枝幸町に貢献する人材です。地域の皆さんにおかれましては、本校の教育活動へのご理解とともに、枝高生の未来に対し、温かく力強い応援をよろしくお願ひします。

去る12月に第2回学校評議員会が行われ、生徒会執行部が評議員の方々と意見交流しました。テーマは「枝幸高校が地域に出来ること」「自分が地域に出来ること」でした。その中で印象的だったのは、高校生が人と関わることに積極的であるということです。

具体的には、除雪や地域清掃などのボランティアで地域に貢献すること、そして小中学生とのスポーツや生徒会の交流、はまなす大学との交流で枝高をより知ってもらい、地域を活気づけたいなどの意見が出ました。

評議員の方々からは、高校生が自発的に様々な人の発信を受け止めて活動し、成長を実感してもらうことで、さらなる地域からの応援が期待できるとのご助言をいただきました。

また、意見交流に参加した生徒一人一人が、将来の目標を尋ねられ、真摯に答える姿に対して賛辞を頂戴し、進路実現に向けての励みとなりました。

参加された評議員の方々にあらためてお礼申し上げます。

本校のスクール・ミッションは、次のとおりです。

- 1 地域の高校として地域の教育資源を活用した教育活動を通じて、地域の未来を創っていく生徒の育成
- 2 郷土を愛するとともに、地域産業の持続的な成長を担う職業人に求められる資質・能力を身に付けた生徒の育成
- 3 主体的に学習意欲や基礎的・基本的な知識および技能を身に付けた、自立的な生徒の育成
- 4 伝統・文化を尊重しつつ、幸せを次世代へつなげるグローバルな生徒の育成

今年も引き続き、地域の皆様のご支援、ご協力をお願ひし、ご挨拶とします。

## スポーツフェスティバル

12月9日にスポーツフェスティバルを実施しました。ドッジボール・バレーボールの2種目が用意され、クラス対抗で優勝を目指して熱戦が繰り広げられました。

感染症対策のため競技するクラス以外は教室にてオンラインで観戦するなど、例年通りの開催にはなりませんでしたが、各クラス団結し楽しく汗を流していました。

	1位	2位	3位
男子ドッジボール	2B	1A	3B
女子ドッジボール	2B	3A	1A
男子バレーボール	2A	3A	2B
女子バレーボール	3A	2A	3B
総合	3A	2B	2A

